
ПРОТОКОЛ № 1  

заседания Управляющего Совета МДОУ  детский сад №25 «Ромашка»   

                                                                                                       от 13.09. 2019г. 

Присутствуют: 9  чел 

Отсутствуют: 0 

 

Повестка заседания: 

1.Ознакомление с нормативно – правовыми документами  УС. Утверждение плана  

УС на 2019 – 2020 уч.г. Согласование локальных актов: годового плана работы, 

учебного плана,  графика проведения НОД, режима работы и др.  

2. Распределение стимулирующих выплат педагогическим работникам за 

результативность и эффективность деятельности за период с 01.01.2019г. по 

31.08.2019 г. 

3.Подготовка к общему родительскому собранию. Представление и утверждение 

Публичного доклада, размещение его на официальном сайте ДОУ для 

обсуждения общественностью. Отчет о внебюджетной деятельности за 9 

месяцев. 

4. Подготовка зданий и помещений к осеннее - зимнему периоду, отчет о 

готовности к отопительному сезону завхоза. Паспорт готовности учреждения 

к  отопительному сезону 2019 -2020 г.  

5. Участие родителей в ярмарке. 

6.Разное. 

 

1.По первому вопросу  заведующая Князева И.И. ознакомила с нормативно – 

правовыми документами  УС и вынесла вопрос об утверждении плана  УС на 

2019 – 2020 уч.г., также представила на  согласование локальные акты: годовой 

план работы ДОУ, учебный план,  график проведения НОД, режим работы и др.  

Выступил Бавинов С.В. с предложением утвердить план УС на 2019 – 2020 уч.г. 

и согласовать локальные акты: годовой план работы ДОУ, учебный план,  график 

проведения НОД, режим работы . 

Проголосовали «за» - единогласно 

                          «против» - нет 

                          «воздержавщихся» - нет 

Решили утвердить план УС на 2019 – 2020 уч.г. и согласовать локальные акты: 

годовой план работы ДОУ, учебный план,  график проведения НОД, режим 

работы  и др. 



2.По второму вопросу слушали   Князеву И.И. которая познакомила с 

протоколом  от 11.09.2019г. заседания рабочей комиссии по определению 

показателей результативности деятельности педагогических работников МДОУ, 

она предложила утвердить сводный оценочный лист показателей деятельности 

педагогических работников, утвердить стоимость одного балла и суммы выплат 

по утвержденным баллам. (Приложение Протокол от 10.09.2019г.)       

Выступили: председатель УС  Староверцева Ольга Владимировна с 

предложением утвердить проект приказа, определяющего размер стимулирующих 

выплат педагогическим работникам МДОУ за период с 01.01.2019г. по 

31.08.2019г. на 01.09.2019г. Утвердить протокол от 10.09.2019г. рабочей комиссии 

«Сводный итоговый оценочный лист по определению показателей деятельности 

педагогических работников» для выплаты из стимулирующей части фонда оплаты 

труда в утвержденном варианте в соответствии с итоговым оценочным листом и 

решениями заседания Управляющего Совета МДОУ от 10.09.2019 г.  

ПОСТАНОВИЛИ: 1. Утвердить протокол от 10.09.2019г. рабочей комиссии 

«Сводный итоговый оценочный лист по определению показателей деятельности 

педагогических работников».  

2.Приказом заведующей МДОУ  №218 от 13.09.2019г.  производить выплаты 

педагогическим работникам из стимулирующей части фонда оплаты труда в 

утвержденном варианте в соответствии с итоговым оценочным листом и 

решениями заседания Управляющего Совета МДОУ . 

Решение об утверждении протокола от 10.09.2019г. рабочей комиссии «Сводный 

итоговый оценочный лист по определению показателей деятельности 

педагогических работников» для выплаты педагогическим работникам из 

стимулирующей части фонда оплаты труда с 01.09.2019г. принималось открытым 

голосованием.  

Принято единогласно  
 

3.По третьему вопросу слушали старшего воспитателя Беховую С.В., она 

ознакомила членов УС с подготовкой к общему родительскому собранию, на 

которое будут приглашены: председатель УС Староверцева О. В. с отчетом за 

период работы 2018-2019 уч.г. и в рамках преемственности с МОУ СОШ №9 

учитель  начальных классов Бабичева И.Н..  с выступлением на тему «Скоро в 

школу». 

Слушали Князеву И.И., она представила Публичный доклад ДОУ за прошедший 

учебный год и отчет о внебюджетной деятельности за 9 месяцев. Ирина Ивановна 

сказала о том, что в  МДОУ детский сад №25 «Ромашка»  общими усилиями 

создаются оптимальные условия жизнедеятельности воспитанников, реализуются 

здоровьесберегающие технологии, осуществляется координация взаимодействия  

педагогов с семьями воспитанников, организовано дружеское сообщество 

родителей, детей и сотрудников. 

За прошедший год произошло повышение социальной и гражданской активности 

социума, привлечены внебюджетные средства для развития ДОУ. Все это привело 

к созданию оптимальных условий организации образовательного процесса. ДОУ 



продолжает работать по Программе развития ДОУ. Представители родительского 

сообщества участвовали в оценке качества воспитания, обучения и оздоровления 

детей. 

Выступила Кораблинова И.В. с предложением  принять к сведению 

информацию о родительском собрании с участием приглашенных выступающих. 

Выступила Горлова О.И. с предложением принять к сведению публичный 

доклад за 2018 – 2019 уч.г. заведующей ДОУ и отчет о  внебюджетной 

деятельности за 9 месяцев. 

Проголосовали «за» - единогласно 

                        «против» - нет 

                        «воздержавщихся» - нет 
ПОСТАНОВИЛИ: 

 1.Принять к сведению информацию о родительском собрании с участием 

приглашенных выступающих. 

2. Принять к сведению публичный доклад за 2018 – 2019 уч.г. заведующей ДОУ и 

отчет о  внебюджетной деятельности за 9 месяцев. 

4. По четвертому вопросу слушали  заведующую, она отчиталась о 

проведенной работе по подготовке зданий и помещений к осеннее - зимнему 

периоду и готовности  учреждения к  отопительному сезону 2019 -2020 г.  

Выступил член УС Колесников Д.А. с предложением принять к сведению 

информацию о готовности зданий и помещений к осеннее - зимнему периоду 

и отопительному сезону. 

Решили принять к сведению информацию о готовности зданий и помещений 

к осеннее - зимнему периоду и отопительному сезону. 

 

5. По пятому вопросу слушали  старшего воспитателя Беховую С.В., она 

донесла до членов УС информацию о предстоящей в МДОУ ярмарке, которая 

пройдет 14 октября  для родителей воспитанников. Вырученные деньги пойдут на 

благоустройство групп. 

Выступил Бавинов С.В. с предложением утвердить положение о проведение 

ярмарки в ДОУ и вырученные деньги потратить родительскими комитетами на 

благоустройство групп. 

Проголосовали «за» - единогласно 

                            «против» - нет 

                             «воздержавщихся» - нет 

Решили утвердить положение о проведение ярмарки в ДОУ и вырученные деньги 

потратить родительским комитетам на благоустройство групп. 

6.По шестому вопросу слушали старшего воспитателя Беховую С.В..,  

она познакомила с результатами независимой оценки качества условий оказания 

услуг деятельности МДОУ детский сад №25 «Ромашка». Представила план по  



 


